
Association	des	étudiantes	et	étudiants	en	statistique	et	
mathématiques	de	l'Université	Laval	(AESMUL)	

Comité	exécutif	

Procès-verbal	

Rencontre	du	19	octobre	2016,	12h30	

Sont	présents	:	Yann	Ricaud;	Mathieu	Alain	;	Gabriel-William	Duchesne	;	
Laurie	 Bolduc-Gilbert;	 Marianne	 Girard	;	 Samuel	 Gagnon	;	 Vincent	
Couture	;	Patricia	Lamirande	;	Mathieu	Godbout	;	Kim	Rioux-Paradis		

Sont	 absents	 :	 Éloi	 Brassard-Gourdeau	;	 Ariane	 Caron	;	
Maëva	Ostermann	;	Caitlin	Hodge	

Constatation	du	quorum	:	Le	quorum	est	de	8	et	il	est	atteint:	10	sont	
présents.	

0. Ouverture	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Kim.	Adoptée	à	l’unanimité.	

1. Lecture	et	adoption	de	l’ordre	du	jour	(LADOJ)	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Kim.	Adoptée	à	l’unanimité.	

2. Adoption	du	procès	verbal	(ADPV)	
Proposée	par	Laurie.	Appuyée	par	Kim.	Adoptée	à	l’unanimité.	

3. Rapport	des	officiers	:	
v VP-Pédago	:	 Il	 est	 allé	 à	 une	 table	 pédagogique	 la	 semaine	

dernière.	
v VP-Info	:	Absent	
v Secrétaire	:	 Elle	 a	 fait	 le	 procès	 verbal	 et	 elle	 a	 regardé	les	

courriels	de	l’AESMUL.	Il	a	distribué	le	courrier.	
v VP-Socios	:	Le	souper	hockey	a	eu	lieu	hier	soir,	24	personnes	

étaient	présentes.	La	semaine	prochaine,	le	dernier	vendredi	
avant	la	relâche,	il	y	aura	des	jeux	de	société	dans	un	local	au	
Vachon.	 Elles	 vont	 planifier	 le	 vin	 et	 fromage	 pendant	 la	
relâche.	



v VP-Sports	:	 Il	 n’y	 aura	 pas	 de	 sport	 cette	 semaine,	 ni	 la	
semaine	 prochaine	 puisqu’il	 y	 a	 des	 examens.	 Il	 y	 a	 eu	 du	
badminton	la	semaine	passée,	il	y	avait	5	participants.	

v VP-FestiCamps	:	Rien	à	dire	
v Président	:	Rien	à	dire	
v Trésorier	:	 Il	 a	 fait	 un	 chèque	 de	 remboursement	 pour	 le	

Midi-Conférence.	
v VP-Externe	:	 Elle	 a	 un	 caucus	 vendredi.	 L’AG	 de	 vendredi	

dernier	s’est	bien	passé.	L’AESMUL	a	voté	pour	la	diminution	
des	 frais	 de	 scolarité	 et	 Kim	 a	 écrit	 au	 président	 pour	 le	
micro-ondes.	

v VP-Cycles	sup	:	Absente	
v Rep-1ère	année	:	Ils	ont	fait	un	message	dans	leur	cours	pour	

promouvoir	les	activités	de	l’association.	
	

4. VP-AESGUL	
Il	 faudrait	 faire	 un	AG	officielle	 pour	 élire	 un	 nouveau	VP.	On	 le	
fera	 à	 la	 première	 AG	 de	 l’hiver.	 Vincent	 propose	:	 «Kim	 Rioux-
Paradis	comme	VP-AESGUL	par	intérim	jusqu’à	la	fin	de	la	session	
dont	la	tâche	sera	de	remplacer	le	VP-AESGUL».	Marianne	appuie,	
accepté	à	l’unanimité.	

5. Varia	
Il	 faut	 trouver	 quelqu’un	 pour	 nettoyer	 le	micro-ondes	 de	 l’asso	
quand	on	en	aura	un.	Kim	propose	«que	Loïc	Ricaud	ait	le	droit	de	
parole»,	Vincent	appuie,	adopté	à	l’unanimité.	
Loïc	 voudrait	 qu’on	 répare	 les	 prises	 électriques	 qui	 ne	
fonctionnent	pas	au	1069.		
Alexandre	Guay	fera	sa	présentation	la	semaine	prochaine	pour	le	
Midi-Conférence.	

6. Fermeture	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Samuel.	Adoptée	à	l’unanimité.	


